
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 214 del 18/07/2023 Approvato il 18 /07 /2023
ORDINE DEL GIORNO: N 118 DEL 28/06/2023 - N. 133 del 17/07/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.15 11.00
Chinnici Dario A - -

Lupo Giuseppe A - -

Leto Teresa P 10.15 11.00

Zacco Ottavio A - -

VERBALE SEDUTA
Il Segretario alle ore 09.00 procede con l’appello e non essendoci nessun
Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda convocazione.
La Consigliera Leto, Consigliere più anziana per voti, apre la seduta in
seconda convocazione alle ore 10.15 con la presenza dei Consigliere Canto.
Argomenti da trattare:

1. Comunicazioni
2. Programmazione incontri
3. Varie ed eventuali
4. Approvazione del verbale della seduta N 213 del 17/07/2023
5. Approvazione del verbale della seduta odierna

La Commissione discute sulla seduta di Consiglio Comunale di ieri in cui è
stata ascoltata la relazione effettuata dal Presidente dell’AMAT relativamente
al piano industriale ed i servizi resi dall’Azienda alla città di Palermo. Nella
relazione vengono affrontati i servizi in perdita ma anche quelli in positivo
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Viene affrontato il tema del car sharing, in perdita, visto che il servizio non è
mai decollato visto che è subentrata una app Uber che viene molto utilizzata dai
giovani.
La Commissione tratta la problematica relativa alla tassa suolo pubblico che
l’Azienda non deve pagare in quanto il Tar ha giudicato a favore dell’AMAT.
Si passa a discutere sulla relazione effettuata dalla Presidente della Sispi.
Il Consigliere Canto relaziona sull’incontro con l’Assessore Forzinetti
effettuato nella seduta del 17/07/2023
La Presidente Leto ritiene di dover sostenere anche le aziende vittime
dall’Antimafia.
IL Consigliere Canto chiede se è arrivato un riscontro alla nota relativa alla
problematica di via Mariano Stabile e Piazzale Ungheria inviato il 06/06/2023
Il Segretario risponde che non si è ricevuto nessun riscontro
Il Consigliere Canto chiede di fare un sollecito all'Assessore Carta visto che è
stato detto ai cittadini nella pubblica assemblea convocata di concerto con la
sesta Commissione, i comitati dei residenti e l’Assessore al ramo, che entro il
30 giugno il Coime avrebbe dovuto fare degli interventi sulla zona pericolante
di Piazzale Ungheria e ad oggi non si hanno notizie.
Vista l’approssimarsi della seduta di Consiglio comunale si procede alla lettura
e all’approvazione del verbale della seduta odierna
Alle ore 11.00 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Teresa Leto
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